
ＪＡＭ群馬シニア 第 16回定期大会を開催 積極的な田中ひさや応援者カード展開を確認 
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ＪＡＭ群馬シニアクラブの第 16回定期総会が、10月４日、前橋市『ホテルラシーネ新前橋』で開

かれた。 

総会では、菊池次郎会長が「シニアクラブ会員の拡大、田中ひさやの必勝に向けて、ＪＡＭ本部・

ＪＡＭ北関東・群馬県連との連携を強化して取り組んでいきたい」と主催者挨拶を行い、 来賓挨

拶では、ＪＡＭ北関東副執行委員長・群馬県連の山村康郎会長、ＪＡＭ本部シニアクラブ・豊泉則幸

副会長からそれぞれ祝辞が述べられた。 

 議事では、２０１８年度活動報告、会計報告、会計監査報告をそれぞれ承認するとともに、２０１

９年度活動計画･予算、役員の補充を承認した。 

活動計画では、来年７月の第 25回参議院議員通常選挙の取り組みで、「田中ひさやを支援する会」

の応援者カードを会員と家族に呼びかけ、80 人の応援者カード集約を目標とすることを確認した。

また、４月の第 19回統一地方選挙では、ＪＡＭ北関東群馬県連絡会が推薦する候補予定者を支援す

ることについても確認した。 

総会終了後、「健康寿命延伸について」をテーマに、群馬県健康予防課健康増進・食育推進係の齊

藤朋子係長から講演を受けた。 

 

 

 

                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


